

三上っ子だより

【学校教育目標】

やさしく、かしく、たくましく生きる三上っ子の育成

三上小学校だより

No.4

令和7年6月3日

TEL:587-0049

FAX:587-2245

驚き!発見!やってみて分かる!体験学習!

<5年>大変さを知った田植え体験

5月8日(木)に、5年生が田植え体験をしました。田植えをするのは初めての子も多く、田んぼの中に足を踏み入れた瞬間は戸惑いも見られましたが、たくさんの地域の皆さまに苗の植え方や足の抜き方を教



ていただきながら、自分たちの手で丁寧にもち米の苗を植えました。手で植えることの大変

さ、土の感触の面白さ、この後の苗の生長への期待など、様々なことを感じた田植え体験でした。ご指導ご協力いただきました同窓会やがっこう運営協議会の皆様、JAレーク三上支店や三上の地域の皆様、本当にありがとうございました。



<6年>歴史や職業に触れた修学旅行

5月21日(水)・22日(木)の二日間、6年生は修学旅行へ行ってきました。1日目は奈良公園や平城宮跡歴史公園を巡り、奈良に都があった時代の歴史に触れました。東大寺の大仏の大きさは圧巻で、当時の人々がどのようにして造り上げたのだろうと思いを馳せることができました。2日目のキッザニア甲子園では、キャリア教育の一つとして、様々な

職業を体験することができました。身支度を整え調理の一部を体験したり、自動車整備士になって車の点検を



したり・・・わずかな時間ではありましたが、働くことの大変さや大切さを感じ取ることができたようです。また、学級の仲間と2日間、寝食を共にしたことは、子どもたちにとってとても貴重で思い出深い時間になったようで、あらためて仲間とともに過ごすことの楽しさやよさを感じ、大切な学びをすることができました。



<4年>自然の楽しさを学んだやまのご学習

5月28日(水)に、4年生は近江富士花緑公園でやまのご体験学習をしてきました



た。森の中を歩いていると、生き物の足跡やキツツキの開けた穴、不思議な植物や虫などをサポーターさんから教えていただき、たくさんの生き物が住む森林のよさや大切さを感じ取ることができました。また、のぎりを使って丸太切りに挑戦し、木をまっすぐに切ることの難しさや切った後の木の香りを感じたり、小枝を使ってキーホルダーを作ったりしながら、自然の楽しさを体いっぱい使って感じる事ができました。



<5年>緊急時に備え、救急救命講習

5月26日(月)に、東消防署より署員の方に来ていただき、5年生が救急救命講習(「救命入門コース」講座)を受講しました。年間たくさんの人々が、急な心停止などにより命を落とされていることを知り、身近な人が



倒れた時の対応として救命処置ができるよう、実際に「胸骨圧迫」を体験しました。実際にやってみることで、胸骨を圧迫する深さやリズムも大切なこと、救急車が到着するまでの時間、胸骨圧迫をし続けなければならないことなどを知り、命を救うことの大変さと大切さを深く感じとったようです。また、学校の体育館にもあるAEDの意味についても、あらためて学ぶことができました。



7月予定



下校 A: 15:00 5校時 グループ下校
 B: 15:50 6校時 グループ下校
 C: 15:00 全校一斉下校

月	火	水	木	金
	1 全校5時間授業 愛の声かけ運動 びわこの日の取組	2 野洲中職業体験 たてわり遊び	3	4
	全校	全校 C	全校 C	全校 C
7	8 移動図書館	9 分団別児童会⑤	10	11 6年薬物乱用防止教室
	全校 C	全校 C	全校 C	全校 C
14	15 給食終了	16 全校3時間授業	17 学級懇談会	18 終業式・大掃除
	全校 C	全校 11:30下校	全校 11:30下校	全校 11:30下校

夏季休業(7/19~8/31)
 5年フローティングスクール(8/29・30)
 2学期始業式(9/1)
 全校3時間授業・全校11:30下校(9/1~9/5)
 給食開始(9/8)

※学校生活の様子について、三上小学校ホームページにも掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

